

Höngg, im Dezember 2020

W I R D A N K E N V O N G A N Z E M H E R Z E N

Myrtha Rutz Jacobi ist überwältigt von der grossen Anteilnahme. Soviel Mitgefühl und tröstende Worte, alle Telefonate und persönlichen Gespräche halfen und helfen noch immer in der schweren Zeit und beim Abschiednehmen von

Christoph A. Jacobi-Rutz

Anlässlich der Beisetzung im engsten Familienkreis wurden einige der unzähligen Kondolenzkarten verlesen. Dass Chris bei so vielen Menschen schöne Erinnerungen weckt und seine liebenswerte und zuvorkommende Art hervorgehoben wird, zeigt uns, dass er als Mensch und Freund Bleibendes geschaffen hat. Dafür und für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde Allschwil dankt die ganze Trauergemeinde.

Chris hat seinen Platz in der Ewigkeit gefunden.